

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Sesuai dengan hasil penelitian serta pembahasan yang sudah dijelaskan sebelumnya sehingga bisa disimpulkan dari penelitian tentang Pengaruh Bimbingan Karir dan Informasi Dunia Kerja terhadap Kesiapan Kerja Siswa Kelas XII Bisnis Daring dan Pemasaran SMK Negeri 1 Medan. Sehingga dapat ditarik kesimpulan yaitu meliputi:

1. Terdapat Pengaruh Bimbingan Karir (X_1) terhadap Kesiapan Kerja Siswa Kelas XII Bisnis Daring dan Pemasaran SMK Negeri 1 Medan.
2. Terdapat Pengaruh Informasi Dunia Kerja (X_2) terhadap Kesiapan Kerja Siswa Kelas XII Bisnis Daring dan Pemasaran SMK Negeri 1 Medan.
3. Terdapat Pengaruh Bimbingan Karir (X_1) dan Informasi Dunia Kerja (X_2) terhadap Kesiapan Kerja (Y) Siswa Kelas XII Bisnis Daring dan Pemasaran SMK Negeri 1 Medan. Hasil dari nilai R-Square sebesar 0,344. Artinya pengaruh variabel bebas Bimbingan Karir (X_1) serta Informasi Dunia Kerja (X_2) pada variabel terikat Kesiapan Kerja (Y) yaitu sebesar 34,4% sementara itu selisihnya 65,6% ialah diberi pengaruh dari variabel lainnya, yang tak dikaji dalam penelitian ini.

5.2. Saran

Sesuai dengan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, sehingga peneliti memberikan saran yaitu:

a. Bagi Guru

Selain memberikan ilmu serta menyampaikan wawasan, guru pun turut harus memberi Bimbingan yang berkaitan dengan Karir. Hal ini sangatlah penting bagi peserta didik supaya mereka dapat menghadapi persoalan di dunia kerja. Hasil penelitian ini mampu menyajikan informasi bagi guru tentang bergunanya kesiapan memasuki dunia kerja yang berkaitan dengan Bimbingan Karir. Selain itu penelitian ini juga mampu mengembangkan mutu peserta didik semakin baik lagi.

b. Bagi Sekolah

Sekolah menjadi tempat perkembangan diri bagi peserta didik sudah semestinya mengembangkan ataupun meningkatkan kualitas serta mutu peserta didik melalui meningkatkan pemberian Bimbingan Karir kepada siswa, melalui kegiatan seperti carier day. Bagi pihak sekolah pun supaya semakin bisa menyajikan semakin banyak terkait informasi dunia kerja serta memberi dorongan kepada peserta didik Kelas XII Bisnis Daring dan Pemasaran SMK Negeri 1 medan agar Kesiapan Kerja peserta didik semakin meningkat.

c. Bagi Siswa

Siswa diharapkan mempunyai kesadaran diri dalam memberi pertanyaan pada guru supaya mempunyai wawasan mengenai dunia kerja dan dapat menaksir karir dimasa depan, peserta didik pun harus mencoba menemukan informasi tentang pekerjaan secara teliti melihat kejelasan serta ketepatan informasi yang ia dapat atau peroleh untuk mendukung kesiapan kerjanya, agar sesuai dengan kemampuan yang dimiliki.

d. Bagi Peneliti Selanjutnya

Pada penelitian ini membahas mengenai kesiapan kerja yang mengikutsertakan 2 variabel independent, yakni Bimbingan Karir serta Informasi Dunia Kerja, akan tetapi diluar dari dua variabel bebas itu, masih banyaknya variabel lain yang memiliki pengaruh pada Kesiapan Kerja. Dengan demikian, diharapkan bagi peneliti selanjutnya dalam melaksanakan peneltian mengenai variabel-variabel lainnya yang mampu memberi pengaruh terhadap kesiapan kerjas peserta didik.